

---

Kv. St. 25.2.10.

## Eppingen wehrt sich

**KRAICHGAU** Die Stadt Eppingen hat Bedenken gegen Pläne, in Sinsheimer Messehallen ein Factory-Outlet-Center einzurichten. Sie erwartet bei einem solchen Fabrikverkauf „ein großes Angebot innenstadtrelevanter Sortimente wie Textilien und Schuhe“. Wie Zweibrücken und Wertheim zeigten, handle es sich um Flächen von weit mehr als 10 000 Quadratmetern. Gerade Eppingen als das am dichtesten an Sinsheim liegende Unterzentrum werde durch ein solches Projekt mit gravierenden negativen Einflüssen auf die vorhandene Handelslandschaft konfrontiert. Die Bestrebungen der Kommune, die zentrumsnahe Einzelhandelsentwicklung im Sinne einer lebendigen Innenstadt zu stärken, würden dadurch konterkariert.

Das Eppinger Rathaus geht davon aus, dass der Landesentwicklungsplan ein Factory-Outlet-Center nur in Oberzentren zulässt. Die Stadt Sinsheim sowie die Regionalverbände Heilbronn-Franken und Rhein-Neckar wurden in einem Brief entsprechend informiert. *pep*